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  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　
　「それでこそロータリー」
  司　会  　中村副幹事
  ビジター  　小林会長
◎前橋国際奨学生
　　セカル　アユ　パラミタ　さん

　友人
　群馬大学医学部（ネパール）
　　スマン　さん

  会長の時間  　小林会長
　会長報告をさせて頂きます。只今は黙とうして頂き
ましてありがとうございました。前田勇さんは前橋
ロータリークラブ第40代会長を務められました。前
田さんは87歳でした。ロータリー歴は在籍47年で有
ります。最長老会員で有り大変ご活躍をされました。
その御活躍に敬意と感謝を申し上げますと共にご冥福
をお祈り申し上げます。
　次に今日廣田幹事欠席で有ります。ここ何年か幹事、
副幹事の怪我による欠席が有りましたが今回は違いま
す。御令嬢の中学校の卒業式だそうです。ＰＴＡの役
員なので出席しなければとの事です。今日は中村副幹
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2018. ３.13（火）
第 3080 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…須江　一夫

事と２人で進めますので、宜しくお願いします。
　続きまして先日第３回グローバル補助金特別委員会
を開催しました。モンゴルからオイドブさん初め３人
の来橋が有り楽しい懇親会も出来ました。また書類作
成には今回も山田先生、小林洋樹会員を中心に行い２
月末日の日付けで書類を提出する事が出来ました。
　次に次年度前橋国際奨学生選考ですが５人の応募が
あり書類審査を行いました。明日面接を行い３名の奨
学生を決定させてもらいます。
　さて会長の時間ですがこの所、森友問題や北朝鮮の
動向またパラリンピック更には東北大震災から７年目
とか九州の火山噴火などいろいろな話題が多く何を話
そうかと迷いましたが、私らしく防災について話をさ
せて頂きます。３月11日は東北大震災から７年目と
いう事でテレビや新聞で特集が組まれていました。当
時の様子や、現在までの復興状況また被災された人た
ちの体験談等が主な内容でありました。被災者の話で
共通して言えるのは、想定外だった、まさかと思った、
また油断していた、更には自分だけは逃げられると
思っていたというような事でした。
　逃げ遅れて津波に飲み込まれる人々がテレビの映像
に映っていました。また九死に一生を得て助かった
人々の姿も有りました。生死を分けたのは何だったの
でしょうか？
　普段からの防災意識の有無や行動の違いさらには準
備や訓練の差等によって大きな違いが出るという事で



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

した。
　あんな恐ろしい目には二度と会いたくないと思って
いても、人間は忘却曲線にそって時が経つと印象が薄
れ、忘れ去られて行くものですが、この様な記念日に
思い出し認識を新たにして行く事が大切です。
　皆さんは７年前の震災時にどの様な行動をしたか覚
えているでしょうか？
　もしその時ちゃんとした行動がとれなかったという
人は、この機会にもう一度考えたほうが良いと思いま
す。
　有る人が俺は防災備品の備えは万全だと自信満々に
言っていましたが、何処にあるのか尋ねたところ外の
物置に入れてあると言っていました。これでは備えた
意味が有りません。地震で母屋が壊れて外に出られな
い事がよく有ります。外まで取りに行けなければ無い
のと同じです。４年前の大雪の時も積雪で玄関が開か
ずに出られなかったという人も沢山いました。防災
グッズは屋外に備えるのでは無く普段の生活の中心場
所である、居間や寝室などに備える事が重要です。
　この機会に是非御自宅の設置場所を再確認する事を
お薦めしまして、会長の時間を終わります。
  幹事報告  　廣田幹事
１．次週３月20日の例会は新会員卓話です。関電工・
髙橋さん、ドコモ・船越さん、アサヒビール・髙橋さ
んです。皆様の出席をお願いいたします。
２．その翌日21日にロータリーデーということで広
瀬川河畔の清掃活動を行います。８時半愛宕神社集合
です。10時前には終了予定です。あらためて是非皆
さんの参加をお願い致します。また軍手はクラブで用
意しますが、是非ほうき、ちりとりなど清掃用具持参
でお願いします。当日は水色のジャンパーでお願いし
ます。なお駐車場の用意はございませんのでよろしく
お願いいたします。
３．最後に明日の14日水曜日の10時半より前橋国際
奨学会の面接会を開催いたします。場所は、ロイヤル
ホテルです。委員会の皆様は出席をお願いいたします。
  副幹事報告  　
前橋北ＲＣ、前橋東Ｒ
Ｃ、伊勢崎東ＲＣ、安
中ＲＣ、太田ＲＣ

  出席報告  　
会　員　数：119名

　　{ 出席者　80名
欠席者　39名

本日出席率：70.80％
前々回訂正：70.80％

  ニコニコBOX報告    
■山田 　邦子…ネパールからの留学生スマンさんの訪

問を歓迎します。
■都丸 　高志…席があったことを感謝して

■廣田 　哲也…本日、長女が中学を卒業いたします。
高校でも、大学でもありません、もちろん孫で
もありません、長女です。まだ下にもおります。
ここまで無事に育ってくれた娘に、そして育て
てくれたかみさんに感謝して。

  委員長連絡  　藤野会員増強委員長

  会員卓話  　群馬県済生会前橋病院　西田会員

  Ｒ.ソング  　


